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Указ Президиума Верховного Совета СССР
О награждении писателя Леонова Л. М. орденом Левина

За  выдающиеся заслуги в области художественной 
литературы, в связи с 25-летием литературной д е я 
тельности, наградить писателя Леонова Леонида Мак
симовича орденом Ленина.

Председатель Президиума Верховного
Совета СССР М. КАЛИНИН. 

Секретарь Президиума Верховного
Совета СССР А. ГОРКИН.

Москва, Кремль.
18 февраля 1946 года.

Своевременно 
флот н

. До весенней путины ос 
тается  два месяца. Срок— 
ограниченный. Уже сей 
час рыбохозяйственные ор
ганизации и колхозы долж- 
вы вести усиленную под
готовку к весне. Известно, 
что исключительно боль
шую роль в деле успеш 
ного проведения весеяне 
летней путины играет мо
торный и несамоходный 
флот. От готовности и бес
перебойной работы флота 
зависит своевременный 
выезд рыбаков на путину, 
их маневренность по у г о 
дили, транспортировка ры
бы па места обработка и т.д.

Из-за неподготовленности 
моторного флота в 1945 го
ду, например, в Ларьякском 
районе была парализована 
работа по обслуживанию 
путины. Приходилось за 
еотни километров завозить 
орудия лова и продоволь
ствие рыбакам на лодках. 
Многие бригады и звенья 
включились в путину с 

опозданием. Все это не мо
гло не отразиться на вы
полнении плана рыбодо
бычи. И подобные приме 
ры можно было бы приве
сти не только по Ларяьк- 
скому району.

Как же рыбохозяйствен
ные организации готовят 
моторный флот к путине 
в этом году?

Факты говорят о том, 
что ремонт флота по Хан
ты-Мансийскому тресту 
проходит неудовлетвори
тельно. План ремонтных 
рабо! к 10 февраля выпол
нен всего на 79 процен
тов. Согласно графика 
ведут работы только 8 
предприятий. В числе их 
Самаровский консервный 
комбьнат, Нахрачинская 
МРС, Березовский и Сур
гутский рыбозаводы.

Большинство рыбозаво 
дов и МРС округа ремонт 
флота ведут низкими тем 
нами. По Микояновской 
МРС намечалось к 10 фев
раля выполнить общий 
график ремонтных работ 
на 64 процента, а выпол
нено меньше, чем на по 
ловину. Здесь по сущ е
ству  ремонтные раооты 
только начинаются.

На успешном проведе
нии ремонта флота отра
ж ается  слабая подготовка 
рыбохозяйственных орга
низаций к зимнему ремон
ту  судов. Не были подго
товлены своевременно 
материалы, необходимые 
для  ремонта: чугунное л и 
тье, гвозди, пакля, крас 
ка и т. д. Несмотря на то, 
что этих материалов в 
достаточной степени не 
хватает, ни управление

ПОДГОТОВИТЬ
путине
треста, ни рыбозаводы не 
принимают необходимых 
мер по изысканию их на 
месте или по заброске 
извне округа.

Необходимо самым ре
шительным образом у с и 
лить темпы ремонта ф ло
та. Развернувшееся сорев
нование в честь выборов в 
Верховный Совет СССР 
среди ремонтников нуж 
но не только зак
репить, но и расширить. 
Каждый рабочий на ремон
те моторов и корпусов дол 
жен показывать * образцы 
стахановского труда, изо 
дня в день перевыполнять 
график, помня, что он н а 
ходится на важном у ч аст 
ке производства. Расш ире
нию социалистического со
ревнования среди ремонт
ников должна способство
вать массово политическая 
работа, которую обязаны 
проводить партийные ор
ганизации, их агитколлек
тивы.

Но не только быстрыми 
темпами нужно вести ре 
монт флота, так же необ
ходимо ремонтировать мо
торы и корпуса судов вы 
сококачественно. Качество 
ремовта надо проверять по
вседневно, чтобы на ходу 
исправлять ошибки. Нель
зя допускать таких фактов, 
какие были в Березовском 
рыбозаводе в прошлом году, 
когда катера в первый же 
день'выхода в навигацию 
становились на ремонт.

Своевременная подготов
ка моторного флота к п у 
тине—это одно первосте 
пенное дело рыбохозяйст 
венных организаций. Нель
зя также откладывать на 
последующее время работы 
по подготовке к весне не 
самоходного флота—пл аш 
коутов, лодок больших и 
малых. Если посмотреть 
на общие цифры, которы
ми располагает управле
ние треста, то кажется, 
что рыболовецких лодок: 
стрежевых, средних и ма
лых неводников, бударок и 
лодочек имеется в доста
точном количестве. Однако 
многие колхозы ощущают 
большую нужду в лодках. 
По бесхозяйственности от 
дельных председателей 
колхозов и бридддиров ло
ва лодки остаются не при 
бранными и их в весеннюю 
распутицу  разноси г. В те 
кущем году подобных фак
тов допускать нельзя. До 
наступления потайки весь 
флот должен быть прибран 
в безопасное место

С подготовкой флота, как 
моторного, так и грибного 
нельзя медлить ни одного 
дня.

Трудовой подъем  
в стране

ЛЕНИНГРАД, 18 февра- 
ля. (ТАСС). Новыми произ
водственными успехами от
вечают трудящ иеся Ленин 
града на историческую речь 
товарища Сталина.

Коллектив недавно вос
становленного 9 цеха фаб 
рики „Скороход" при с у 
точном плаве в 520 пар 
обуви дает ежедневно 600 
~-650 пар.

Рабочие завода им. Мо
лотова обязались перевыпол
нить февральскую програм
му и освоить несколько ви
дов новой продукции.

СВЕРДЛОВСК, 18 фев
раля. (ТАСС). Металлурги 
Свердловской области от
вечают на речь товарища 
Сталина увеличением вы
плавки металла. Впереди 
идет Кушвинский метал
лургический завод. Коллек
тив мартеновского цеха в 
я  аваре занял первое место 
в области среди металлур
га лес ких заводов. Сверх ме 
сячного задания выплавле
но 500 тонн стали. В фев
рале марте ловцы работают 
еще производительнее.

Увеличивают выплавку 
металла сталевары Верх- 
Исетского завода. Мастер 
тов. Базетов и сталевар тов. 
Куприянов выдают плав
ку за 9 часов вместо 13 по 
плану.

В честь годовщины Красной Армии
, Рыбаки Микояновского 
района развернули социали 
стическое соревнование*’ за 
перевыполнение производ
ственных планов ко дню 
28 й годовщины Красной 
Армии. Впереди соревну
ющихся идут ловцы Карым- 
карского колхоза имени 
Сенькина, сдавшие госу
дарству за 10 дней февра
ля 132 пуда рыбы, из ко
торых 42 пуда сдано процента, 
сверх февральского зада 1 
нвя.

На 140 процентов выпол
нили февральский плав 
рыбодобычи рыбаки кол
хоза имени 18 П артсъезда 
(д. Захарка). Неплохих ре
зультатов достигли на про
мысле ловцы Юльевского 
колхоза „1 мая“. Задание 
первой декады февраля они 
перекрыли втрое, выполнив 
февральский план на 106,6

Г. Даркач.

Новые обязательства согомских рыбаков
Достойно встретили день 

выборов рыбаки колхоза 
имени Молотова (д. Согом). 
Рыболовецкое звено П.П 
Войветкиеа вместо 5 тонн 
январского плана—вылови 
ло 17,5 тонн рыбы.

Звено Н.П. Ильиных, ин
валида Отечественной вой
ны. добыв 11 тонн рыбы, 
перевыполнило месячное 
задание в 4,5 раза.

Хорошо потрудились ры
баки звена П. М. Плеханова,

выполнившие месячный 
план на 336 процентов.

Ловцы под руководством 
звеньевого С.И. Безпрозван- 
ных та кже в 2,5 раза пере
выполнили задание января.

Все эти звенья, включи* 
шись в социалистическое 
соревнование в честь слав
ной годовщины Красной 
Армии, дали обязательство 
сдать государству к 23 
февраля еще 10 тонн рыбы.

К М. Корепанов.

190 процентов квартального плана
Достойно отметил день 

выборов в Верховный С о
вет СССР опытный нромы 
еловик манси Игнатий Ни
китич Вортыпенко (ю. Тут- 
лейм, Березовский район). 
Задание первого квартала 
по пушзаготозкам он вы- 
погнил на 19) процентов, 
сдав государству „мягко
го золота" на 1140 рублей.

Не успокаиваясь на до
стигнутом, тов. Вортыпен
ко продолжает промысел 
пушного зверя высокими 
темпами. Сейчас он сорев
нуется в честь 23-й годов
щины Красной Армии, го
товится встретить этот 
знаменательный день новы
ми успехами на пуганом 
промысле.

М. Рогов.

Лыжный спорт в школе
За  последние годы среди 

учащ ихся Ягодной НСШ 
(Кондинский район) очень 
развился лыжный спорт. 
Благодаря умелому руко 
водству тренера Р. Б. Ру- 
сецкого, учителя этой же 
школы, ребята полюбили 
лыжи и отдают этому виду 
спорта все свободное вре 
мя.

Как только падает пер
вый снег, школьники начи
нают лыжные.тренировки, 
а затем проводят сорев
нования. # Несколько лет 
подряд они проводили лыж- I 
ные соревнования с учащи
мися соседних Лиственич-| 

[ной и Леушинской школ и; 
|ежегодно занимали нервен | 
ство. |

В текущем зимнем сезо
не Р. Б. Русецкий задумал* 
более серьезное дело. Из* 
учащ ихся Ягодной и Лиет- 
веничной школ была соз
дана команда. Эта лыжная 
команда вызвала на сорев
нование учащ ихся Нахра- 
чинской средней школы.

6 января с. г в рай тт- 
ном центре с.Нахрачи встр >- 
тились лыжные команды. 
Участники соревнования 
провели эстафету на дис
танцию 25 километров. Каж
дая команда состояла из 
7 человек; 6 /частников 
эстафеты должны были 
пройти по 2,5 километра а 
финиширующие—по 10 ки 
лометров. От Ягодной шко 
лы стартовали А Смирных, 
от Нахрачинской—Савелье
ва.

Соревнования начались. 
Смирных рванулась, заня
ла лыжею и понеслась впе
ред, обогнав Савельеву на 
двух с половиной километ
рах на 5 минут. Каждый 
следующий участник эста 
феты не только сохранял 
выигранное время, но и 
увеличивал его.

Финишировали тт. Р. Б. 
Русецкий (Ягодная ЙСШ) 
и 3. Кентин (Нахрачинская 
средняя школа).

Соревнования между шко 
лами закончились полной 
победой учащ ихся Ягодной

и Лгственичнойшкол. Р ас 
стояние в 25 километров 
они прошли за 1 чае 55 ми 
нут, тогда как лыжники 
Натрачинекой школы пот
ратили на эго 2 часа 13 ми
нут. *

Таким образом с 1942 по 
1946 год школьники Ягод
ной НСШ провели 6 лы ж 
ных соревнований и доби 
лись во всех первенства.

Педсовет Ягодной непол- 
ной-средней школы 12 ян
варя на своем совещании 
вынес благодарность у ч и 
телю Русецкому Раймонду 
Бернардовичу, участникам 
лыжных соревнований 
А Смирных, К. Вискуно- 
вой, Г Лаврову, А. Фоте- 
еву, Булатову и Вепреву, 
а также военруку Ягодной 
НСШ А. Ф. Федотову.

Следует отметить, что 
все эти мероприятия по 
внедрению лыжного спорта 
среди учащ ихся  проводят
ся без участия райсовета 
физкультуры  и спорта.!

Барсукова,
д и р е к т о р  Я г о д н о й  Н С Ш .
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Закончить расчеты по 4 -м у  Военному 
Государственному займу

Установленный прави | не рассчитались по займу
гельством срок расчета по 
подписке на 4-й Военный 
Государственный заем 
ддканчдзается 1 марта 
1946 года. А поэтому бух
галтера предприятий, у ч 
реждений должны произ
вести удержание последне
го взноса по подписке на 
заем из заработной платы 
рабочих и служащ их во 
второй половине февраля, 
получить в сберегательной 
кассе облигации и вручить 
ах подписчикам. С колхоз
ников уполномоченные сель
ских Советов по займу так
же должны полностью соб
рать взносы по подписке. 
Колхозы и  артели, которые 
до сих пор не оплати щ 
подаиску на процентный 
заем должны в ближайшее 
время перечислить всю за
долженность.

Несмотря на успешное 
проведение подписки на 4 й 
Военный Государственный 
заем, до сего времени от
дельные колхозы, колхоз-1 
ники, рабочие и служащие

с государством.
Особенно плохо идут р а с 

четы по займу в С у р гу т
ском районе, где задолжен
ность составляет среди р а 
бочих и служ ащ их 28000 
рублей, колхозников—17000 
и колхозов- 18000 рублей; 
в Самаровском районе не
добор против подписки по 
рабочими служ ащ им  сос
тавляет 125000 рублей, по 
колхозам— 12000 рублей.

Имеется задолженность 
по займу и в коллективах 
поселка Ханты-Мансийск. 
К таким относятся: окрам- 
булатория, поспромкомби- 
нат, окружная контора 
связи.

Неотложная задача каж
дого рабочего, служ ащ е
го и колхозника—в остав
ш иеся  дни до 1 марта 
полностью рассчитаться с 
государством по подписке 
на 4-й Военный Государ
ственный заем.

И Неймышев,
заведующий окружной
сберегательнэй кассой.

Процесс главных немецких военных 
преступников в Нюрнберге

Утреннее заседание 18 февраля ,

Срывают график ремонта 
тракторов

Зима уж е  подходит к кон
цу , а  по Реполовской МТС 
отремонтировано из 14 трак
торов всего 3. Директор 
МТС т. Навроцкий, стар
ший механик т. Николаев 
яе  обеспечили своевремен
ной подготовки мастерской 
а станкового оборудования 
к началу ремонта.

Взяв в Заводнинском кол
хозе во временное пользо
вание нефтяной двигатель 
.Дизель", установили его 
на слабый фундамент, и 
гем самым грубейшим обра
зом нарушили установлен 
ные технические правила.

В течение полутора ме
сяцев мастерская ежеднев- 
ао простаивает, а рабочие 
МТС Вместо ремонта трак
торов заняты исправлением 
«всевозможных поломок „Ди
зеля".

В МТС продолжает ца
рить полнейшая безответ
ственность; здесь находят
ся  люди, которые ст реиятся 
к тому, чтобы свалить ви 
ну с себя на кого-либо 
другого, качество ремонта 
мало кого интересует. Ког

д а  механик окрзо т. Боро
дин на-днях осмотрел вы- 
п у  ценный из ремонта трак
тор, то нашел в нем бблее 20 
недоделок. После вторично
го ремонта им снова было 
обнаружено в машине 8 с у 
щественных дефектов.

Рабочие сами рассказы
вают о том, как раньше, 
бывало, молотками вбивали 
болты, веревками прикру
чивали вентилятор. Трак 
торы, таким образом „от
ремонтированные" через 
день выходили из строя, и 
на это в МТС привыкли 
смотреть сквозь пальцы.

План тракторных работ 
нынче для МТС будет д ос
таточно велик, и каждый 
безотказно работающий трак 
тор безусловно сыграет не
малую роль в деле выпол
нения государственного за
дания. Необходимо напра
вить все силы на то, что
бы наверстать упущенное 
время и точно в установ
ленный срок закончить ре 
монт тракторов.

К. Николаева.

Продавец Медведев мешает 
нормальной работе охотников

Продавец Нялинского от
деления Зенковского рыб
коопа В. И. Медведев не 
организует охотников на 
выполнение плана пушных 
заготовок.

-*Не мое дело пуш нину 
принимать,—заявляет он,— 
я не отвечаю за выпол
нение плана.

Когда охотники обра
щаются к Медведеву с тем, 
чтобы он отоварил их за 
сданную пушнину, без
дельник-продавец отвеча
ет: „Помешкайте, некогда

мне." Пушняки, устав  
ждать, да „мешкать" от
правляются в Зенково. 
Там они сдают пуш нину 
и получают отоваривание.

О чем же думают руко- 
кодители Зенковского рыб
коопа? Ведь каждый охот
ник теряет на этом по 
три-четыре рабочих дня,что 
отражается на выполнении 
государственных планов 
пушзаготовок.

Плотников,

инструктор райзаготконторы.

НЮРНБЕРГ, 18 февраля 
(ТАСС). Открывая утреннее за
седание Трибунала, председатель  
лорд Лоуренс оглашает решение 
Трибунала по некоторым вопро
сам, связанным 
защиты.

После этого Трибунал засл у
шивает ходатайство адвоката Кра
ус от имени защиты об объявле
нии трехнедельного перерыва в 
судебных заседаниях Трибунала 
для подготовки защиты к своей 
работе. Выступая по поручению  
главных обвинителей, представи
тель английского обвинения Д э
вид Максуэлл-Файф обращает 
внимание Трибунала на то, что 
обвинительное заключение было 
передано защите 18 октября, т.е. 
ровно 4 месяца тому назад. Под
судимые были немедленно озна
комлены с обвинительным заклю
чением, и защита имела достаточ
но времени ознакомиться с ним. 
Обвинитель напоминает Т рибу
налу, что обвинительное заклю 
чение содержало гораздо больше 
деталей и подробностей, чем ка
кое-либо другое когда-либо 
предъявленное обвинение. Пред
варительные списки документов 
и несколько сот документов бы
ли переданы в информационный 
центр для ознакомления защиты 
в октябре и ноябре. Было про
изнесено 4 подробных вступи
тельных речи главных обвините
лей,которые подчеркивали и пока
зывали существо обвинения. Всту
пительные речи показывали, ка
ковы основные положения обви
нения, и вто должно было являть 
ся одним из самых важных доку
ментов для защиты. Трибунал 
заслушав почти полностью мате
риалы по пунктам первому н 
второму обвинения, объявил  
двенагаатидневный перерыв, ко
торый должен был быть исполь
зован для подготовки дальней
ших материалов.

Обвинение, указывает далее 
Максуэлл-Файф, предъявило ряд 
документов, касающихся инди
видуальной ответственности под
судимых. Во всех случаях защ и
та располагала этими Документа
ми н судебными выдержками са
мое позднее с середины января. 
Обвинитель указывает также на 
ту помощь, которая была оказа
на защите на всех прошедших 
стадиях процесса. Основываясь 
на всем этом, Максуэтл-Файф 
считает, что защита не может  
требовать много времени для 
подготовки к своей работе и воз
ражает против перерыва. Речь 
может вестись, говорит обвини
тель, о перерыве не более чем 
на одну неделю для того, чтобы 
закончить подготовку и устр а
нить технические трудности.

Председатель лорд Лоуренс 
объявляет, что решение Трибунала 
будет вынесено позже.

Представитель советского об
винения т. Смирнов приступает 
к продолжению своей речи. В 
подтверждение того, говорит обви
нитель, что преступный метод 
заложничества применялся в 
Югославии самым широким обра

зом, правительство Югославии ц селением этой деревни.' 
предъявило ряд подлинников и } Обвинитель приводит выдерж- 
заверенных фотокопий различных I ку из доклада правительства Че- 
доку ментов. Обвинитель предъ-1 хословацкой республики о тра- 
являет Трибуналу часть их, как]Гических событиях в Лидице.

Обращаясь снова к преступ
лениям немецких злодеев на ок-

с ходатайством документальные доказательства, 
* касающиеся уничтожения залож

ников.
Заканчивая представление до

казательств уничтожения залож
ников в Югославии, обвинитель 
цитирует выдержку сообщения 
Югославской государственной 
комиссии по расследованию во
енных преступлений. В этой вы
держке говорится: .Группа залож
ников была повешена в Целье 
(Целли) на крючьях, на которых 
мясники вывешивали мясо. В 
Мариборе каждые 5 из обречен
ных жертв были вынуждены 
класть расстрелянных заложников 
в ящики и грузить на автома
шины. После этого эти 5 чело
век расстреливались и следую 
щие 5  должны были продолжать 
погрузку. Так продолжалось не
прерывно. Улица Осана в Мари- 
боре была вся залита кровью, 
стекавшей с грузовиков. Число 
50 тысяч убитых заложников яв
ляется преуменьшенным, так как 
каждый рӓз расстреливались 
многие сотни*.

Обвинитель переходит к харак
теристике преступлений, совер
шенных фашистами в Гоеции. 
Обвинитель предъявляет Т рибу
налу доклад правительства Г ре
ции н оглашает из него ряд д о 
кументов.

Обвинитель представляет далее 
Трибуналу сообщение советской 
Государственной Чрезвычайной 
Комиссии о  преступлениях нем
цев в г . Ровно и Ровенсхой об
ласти. Он обращает внимание с у 
дей на содержащийся в этом 
сообщении акт судебно-медицин
ской экспертизы, в котором го
ворится, что в городе Ровно и в 
его окрестностях было обнару
жено свыше 102 тысяч расстре
лянных и умерщвленных мирных 
советских граждан и военноплен
ных. Экспертизой установлено, 
что уничтожение мирных граж 
дан и военнопленных в г. Ровно 
производилось путем массовых 
расстрелов из автоматов и пуле
метов, а также с помощью угар
ного газа в машинах-душегубках. 
В отдельных случаях немцы сбра
сывали в могилы живых людей 
и засыпали их.

В заключение судебно-меди
цинской экспертизы упоминались 
также массовые расстрелы заклю
ченных в г юрьме.

Перейдя к новому разделу об
винения—.уничтожения в виде 
репрессий населения деревень*, 
т. Смирнов говорит:

— В бесконечном ряде зл о 
деяний германского фашизма 
есть такие, которые надолго, м о
жет быть навсегда, останутся в 
памяти человечества, хотя теперь  
человечество знает о неизмеримо 
больших преступлениях фашиз
ма. К числу таких преступлений 
относится уничтожение гитлеров
цами чехословацкой деревни Л и
дице и зверская расправа с на-

купированных ими территориях 
Советского Союза, обвинитель 
утверждает, что судьбу Лидице 
разделили многие советские д е 
ревни, причем жи&ли этих д е 
ревень погибли в ещ е более тяж
ких муках. Уничтожение ц е 
лых деревень и поголовное ум ер
щвление их населения, говорит 
обвинитель, было одной из 
самых распространенных форм  
немецко-фашистского террора на 
временно захваченных ими зем 
лях Советского Союза.

В качестве примера обвини
тель приводит сожжение немца
ми в се 'о  населения деревни Пер- 
чине, Тракайского уезда, Литов
ской ССР.

Обвинитель предъявляет Т ри
буналу сообщение Чрезвычайной 
Государственной Комиссии «о 
преступлениях гитлеровских зах
ватчиков в Литовской Советской 
Социалистической Республике*.

Затем обвинитель предъявляет 
донесение бывшего командира 
528 полка майора Реслера, уча
стника первой и второй мировых 
войн. Реслер рисует невыноси
мую картину уничтожения нем
цами в конце июля 1941 г. мир
ных советских граждан.

Обвинитель Смирнов перехо
дит к представлению материалов 
о массовом уничтожении немец
кими фашистами советских граж
дан н граждан Польши, Ю госла
вии н Чехословакии.

—М ассовое уничтожение мир
ных жителей Советского Союза 
и стран Восточной Европы,—го
ворит Смирнов,—осуществлялось 
немецко-фашистскими преступ
никами повсеместно и, как вид
но из их официальных распоряже
ний и донесений об исполненин 
казней, проводилось в целях:

1) Физического устранения тех  
слоев населения, которых они 
считали способными к сопротив • 
лению;

2) по расовым мотивам, т. е. 
для реализации чеаовеконенавк- 
стнической расовой .теории*;

8) в виде репрессий;
4) якобы .для борьбы* с парти

занами.
Обвинитель поясняет, что пар

тизан немецкие фашисты не м ог
ли ни поймать, ни уничтожить и 
поэтому всю тяжесть репрессий 
они обрушивали на мирное насе
ление. При этом с особой ж ес
токостью и изощренностью гит
леровцы казнили детей. Приме
нение особо мучительных спосо
бов уничтожения детей было о д 
ной из наиболее отвратительных 
особенностей гитлеровского тер
рористического режима на вр е
менно оккупированных террито
риях Советского Союза.

Представление материалов по 
этому разделу обвинения перено
сится на вечернее заседание.

Отъезд делегации СССР, УССР и БССР 
на Генеральной Ассамблее из Лондона

ЛОНДОН, 17 февраля. 
(ТАСС). Сегодня из Лондо 
на вылетела советская де
легация на Генеральной Ас
самблее организации Объе

диненных наций во главе 
с тов. А. Я. Вышинским, а 
также украинская и бело
русская делегации.

Назначения помощников генерального секретаря 
организации Объединенных наций

ЛОНДОН, 17 февраля, (ТАСС). 
Как передает агентство Рейтер, 
генеральный секретарь организа
ции Объединенных наций Трюгве 
Ли произвел первые назначения 
в своем секретариате. А. Соболев 
назначен помощником генераль
ного секретаря, ведающим отде
лом по вопросам Совета безопас

ности, Адриан Пельт (Голландия) 
назначен помощником генераль
ного секретаря, ведающим о т д е
лом конференций и общими воп
росами, Оуэи (Англия)—п о
мощником генерального секрета
ря в чине директора, Феллер 
(СШ А)—советником генерального 
секретаря в чине директора.

О т ст авка бельгийского  
правит ельст ва

ПАРИЖ, 18 февраля. (ТАСС). 
Как передает агентство Франс 
Пресс, канцелярия бельгийского 
принца-регента опубликовала с о 
общение о том, что премьер-ми
нистр Ван Акер представил прин- 
цу-регенту отставку правитель
ства. Прииц принял отставку, нэ 
просил правительство обеспечить 
ведение текущих дел.

И. о. отает. редактора 
Г. Ф. ВОРОНЦОВ

Ханты • Мансийской электро
станции требуются на постоянную 
работу: машинист, мотористы,
слесари, кочегары, счетоводы, 
конюх и рабочие.

Оплата по «оглашению.
Обращаться в контору электро

станции.

РД 06763 Ханты-Мансийская типография издательства газеты „Сталинская трибуна* Тираж 3600


